



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Alsace

Numérisation du patrimoine

L'ABF Alsace conclut son cycle consacré au numérique par une réflexion sur le patrimoine en partenariat avec CORDIAL. La numérisation du patrimoine est sans doute avec la fourniture de documents à destination des Universités le domaine du numérique qui propose le modèle le mieux abouti. Si les pratiques s'appuient sur une expérience déjà longue, plusieurs pistes restent à développer, en particulier la mise en valeur des documents numérisés. Plusieurs exemples, alsaciens, suisses ou issus du monde des archives, ainsi que l'apport des réflexions du Ministère de la Culture devraient permettre de bien cerner les enjeux.

Cette journée s'est déroulée à la Bibliothèque Nationale Universitaire (BNU) de Strasbourg, le lundi 21 novembre 2011.

Retrouvez les présentations des intervenants :

Romaine Valterio Barras, directrice adjointe de la médiathèque valais : Numérisation et mise en valeur du patrimoine valaisan

Frédéric Blin, Directeur de la conservation et du patrimoine Bibliothèque nationale et universitaire de Strasbourg : La BNU de Strasbourg et la numérisation de son patrimoine

Thierry Claerr (Service du livre et de la lecture - Ministère de la culture et de la communication) : Le Patrimoine écrit et graphique face aux enjeux du numérique

Patricia Le Galèze (Service du livre et de la lecture - Département du patrimoine et de la politique numérique) : Le diagnostic numérique : vers une boîte à outils du numérique